

Vereinsmeisterschaft 2006 und Tag der offenen Tür

Am vergangenen Wochenende richtete der Segelclub Hochheim seine diesjährige Vereinsmeisterschaft aus. Trotz wenig Wind konnte Wettfahrtleiter Detlef Banniza insgesamt zwei Wettfahrten, eine am Samstag und eine zweite am Sonntag, anschießen. Bei zwei Windstärken mit einigen Böen und drehenden Windrichtungen zeigten die Mannschaften ihr seglerisches Können. Abends tauschte man sich beim vereinsinternen Sommerfest über die bisherigen Regattaereignisse und Segeltörns der laufenden Saison aus.

Am Sonntag gegen 15.00 Uhr standen die Sieger der diesjährigen Vereinsmeisterschaft fest: Michael Altmann und Elvira Schulze erreichten auf der Conger in der Yardstickwertung, in der verschiedene Bootsklassen gegeneinander antreten, den ersten Platz. Es folgten Thomas Hartmann, amtierender Hessenmeister der Congerklasse, und Ulrike Klinger auf dem zweiten Platz. Carsten Will erlangte im Laser, einem sportlichen Ein-Mann-Boot, den dritten Platz. In der Bootsklasse der Aquila wurden Jürgen Bauer und Jutta Lüttges als Vereinsmeister geehrt. Den zweiten Platz erreichten Julianne Sohn mit Vorschoter Hilmar Koch, gefolgt von Winfried Hohmann und Matthias Kessler.

Der Sonntag stand zudem unter dem Motto "Tag der offenen Tür". Viele Besucher nutzten die Gelegenheit, sich über den Segelsport zu informieren. Radfahrer und Spaziergänger machten an den aufgestellten Bänken Rast. Es wurde gegrillt und kalte Getränke angeboten. Die Besucher konnten zunächst einen spannenden Positionskampf der beiden führenden Boote während der Regatta verfolgen: Über alle drei Runden hinweg, die auf dem Main zwischen Stromkilometer vier und sechs gesegelt wurden, lagen abwechselnd das Boot "Maria", gesegelt von Thomas Hartmann, oder das Boot "Sylt", gesegelt von Michael Altmann, vorne. Beim Zieleinlauf erreichte die Spannung ihren Höhepunkt. Kopf an Kopf näherten sich beide Boote der Ziellinie. Die "Maria" ging dank eines taktischen Manövers im letzten Augenblick nur eine knappe Sekunde vor der "Sylt" durch das Ziel. Im Anschluss an die Regatta standen die Segler den Besuchern am Steg für Fragen rund um den Segelsport zur Verfügung. Einige der Besucher nutzten die Gelegenheit, stiegen an Bord und erfreuten sich unter den wachsamen Augen der DLRG an einem kurzen Segeltörn auf dem Main.

Der Segelclub Hochheim legt traditionell ganz besonderen Wert auf eine erstklassige Ausbildung, sowohl auf den Binnengewässern als auch für das Hochseesegeln. Auch in diesem Jahr beginnt Ende Oktober wieder die theoretische Ausbildung für das Erlangen der verschiedenen Segelscheine. Im Sommer folgt dann die praktische Ausbildung. Wer Interesse am Segeln hat, kann sich Mitte Oktober auf einem Informationsabend zu den Ausbildungskursen näher erkundigen. Weitere Informationen zu den Terminen und Kursgebühren unter ["Kursangebot"](#) oder bei Gerd Stöckl, 2. Vorsitzender des Segelclubs Hochheim, unter Gerd.Stoeckl@Segelclubhochheim.de.